

Del homenaje al insigne guixolense José Calzada Carbó. — Tal como ya citábamos en nuestro anterior número, tendrá lugar en nuestra ciudad un merecido homenaje al preclaro novelista y poeta guixolense José Calzada Carbó. A tal fin tendrá lugar, organizada por el «Casal Guixolenc» y «Ancora» una comida de camaradería que tendrá lugar el próximo domingo día 11 del actual en la rotonda del Restaurante San Elmo. Para inscripciones al acto y comida dirigirse a nuestra Administración, c. San Roque, 7 y al domicilio del Sr. J. Albertí, c. Capmany, 26, teléfono 12.

Boadella - Sánchez. — El pasado Domingo, en la Misa de las ocho de la noche, el violoncelista Ricardo Boadella y el organista Rogelio Sánchez, ofrecieron un magnífico recital de música, interpretando: Adagio, de

Bach; Romanza, de M. Reger; Arioso, de Bach; Reverí, de Schubert; Grave, de Tartini; la Sonata de Händel, al final de la santa misa, que si siempre es seguida con devoción, en tal día lo fué mayormente, sublimes los espíritus por el arte de este famoso violoncelista, magníficamente acompañado por el Mtro. Rogelio Sánchez.

Nuevo premio para Ponsjoan. — En el Concurso de Pintura rápida desarrollado en Tossa de Mar el pasado Domingo día 28, con una duración de ocho horas, plazo máximo para la realización del trabajo, el pintor guixolense Fernando Ponsjoan, se adjudicó el tercer premio.

Participaron un total de 97 pintores, procedentes de diversas regiones españolas, así como artistas extranjeros, dos que sepamos por el presente.

DIARIOS

El primer premio lo ganó Pujol, de Olot; el segundo Casaus, de Barcelona. El Premio especial de la Dirección de Bellas Artes, fué concedido a Martínez Lozano, de Barcelona.

Al amigo Ponsjoan, la cordial felicitación por el galardón obtenido.

Accidentes. — El Domingo día 21 sobre las 8'30 de la noche, y en el Paseo del Mar, fue atropellado por una moto el anciano Francisco Ramírez el cual fue asistido en el Hospital, de fuerte herida en la cabeza, que le hizo perder el conocimiento, y considerable cantidad de sangre.

Tras haberle visto el Dr. José M^o. Rubió, fue trasladado a Gerona en ambulancia, dada su gavedad.

Frente al Nuevo Casino «La Constancia» el coche BD 8586 fue embestido por la moto GE 28227 sin que afortunadamente tuviese que lamentarse desgracia alguna.

En la carretera de San Feliu a Gerona, cerca la Barrera del Paso a Nivel ferroviario, entre Santa Cristina y Llagostera, chocaron el Seat 1400 B. 119233, que iba en dirección a Gerona, con el «Austin» propiedad del industrial taxista Pedro Planas.

Resultaron heridos levemente los ocupantes del «Austin» señores Pascual, y su conductor José Planas.

El Seat, propiedad de D. Manuel Casals, de Barcelona, afincado en Solius, a consecuencia del choque se despeñó por el terraplén del lado izquierdo, dirección Gerona, resultando Angel Trebejo, con heridas diversas en la cara, ojos y nariz, fuerte contusión en el pecho y contusión en la rodilla y Juan Montadas, de Barcelona —ambos chofers— con heridas en la cara, contusión en la rodilla izquierda, heridas en el antebrazo izquierdo, y contusión en el pié izquierdo.

El accidente ocurrió en la noche del martes día 23, siendo recogidos por un tu-

rismo francés y otro español, y llevados al Hospital de nuestra ciudad, donde fueron asistidos por los médicos José M^a. y Jorge Rubió.

Poco tiempo después fueron trasladados en ambulancia a una clínica de Gerona.

Durante el pasado mes de julio, se registraron en la provincia de Gerona, según datos facilitados por la Jefatura de Tráfico del Gobierno Civil, un total de 89 accidentes. Setenta y cinco de ellos en carretera, 14 en vías urbanas, siendo el número de muertos: 2, y el de heridos 106.

De ellos, 2 muertos en carretera y 95 heridos; en vías urbanas 11 heridos y ningún muerto.

Los accidentes fueron motivados por infracciones al Código de Circulación, 46; Por averías mecánicas, 3; Por mal estado de la vía, 5; Por causas atmosféricas, 7; por causas diversas, 28.

De estos 89 accidentes, 53 ocurrieron a conductores, 10 a peatones y 45 a viajeros.

Los vehículos implicados en ellos fueron: Turismos, 75; Motocicletas, 41; Camiones, 13; bicicletas, 6; autocares, 5; carros-tractores, 4 y ciclomotores, 4.

Ajedrez — El pasado domingo día 28 de agosto, en partido de vuelta, nuestro

COMPANIA



Terrenos soleados y edificios desde 5'50 ptas. por m².
Información sobre traspaso de

VICENTE GAMERO

Agente de la Propiedad Inmobiliaria con título del Ministerio de la In-

CALLE MAYOR, 5

FESTIN bajo cero

...alli donde aparece el delicioso surtido de productos

Trigo

SAN FELIU DE GUIXOLS - S'AGARO
CASTILLO Y PLAYA DE ARO - CALONGE
SAN ANTONIO DE CALONGE
PALAMOS Y LA FOSCA

Depositario y Distribuidor:

A. VALLDEPERAS

Comercio, 6 - Tel. 431 - SAN FELIU DE GUIXOLS